

LA JORNADA 'EL FUTURO DE LAS POLÍTICAS DEPORTIVAS DE ARAGÓN' REÚNE A DESTACADOS LÍDERES DEL ÁMBITO DEPORTIVO



El pasado 10 de mayo se llevó a cabo la jornada 'El Futuro de las políticas deportivas de Aragón', un evento de gran relevancia para el ámbito deportivo en la región que era **organizado por GEDA** (Gestores Deportivos de Aragón), **COFEDAR** (Confederación de Federaciones Deportivas Aragonesas), y **COLEFA** (Colegio Oficial de Educadores y Educadoras en Educación Física de Aragón), con la colaboración de **Grupo San Valero**. El encuentro fue presentado por **Kike Pérez**, vicepresidente de **GEDA**, que daba paso a

los diferentes grupos y asociaciones.

Durante la jornada, **se abordaron diversos temas de vital importancia para el desarrollo de las políticas deportivas en Aragón**. Los asistentes tuvieron la oportunidad de discutir y reflexionar sobre aspectos fundamentales como la construcción de instalaciones, la profesionalidad en el ámbito deportivo, la calidad deportiva y la promoción de la salud a través de la actividad física.

En su intervención **Mónica Aznar, presidenta de COLEFA**, resaltaba la importancia de la profesionalidad y la ley del deporte. Aznar hizo hincapié en el papel transformador que tiene la profesionalidad en el sector deportivo y abordó temas cruciales como la precariedad laboral, la necesidad de un convenio colectivo justo y la lucha contra el intrusismo laboral.

También en representación de **COFEDAR, la presidenta Ainhoa Ruiz** comentaba “empezamos a ver cumplido el objetivo de poner el deporte en el debate político, pero debemos seguir reivindicando mejoras y simplificaciones en el pago de las ayudas, más instalaciones y mejor distribuidas entre las diferentes disciplinas deportivas que se practican en Aragón. Desde COFEDAR avanzaremos con el proyecto de oficina de ayuda a las federaciones.”

En su rol como **vocal de la GEDA, Jesús Gimeno** destacaba la importancia de una política deportiva que garantice el acceso universal al deporte como un derecho efectivo. Para lograrlo, propone establecer un marco jurídico claro, invertir en infraestructuras, colaborar estrechamente con el Gobierno del Estado, promover la prescripción de actividad física y deporte, y fomentar la formación de profesionales en el ámbito deportivo. Gimeno enfatizaba que el deporte no solo se trata de resultados competitivos, sino también de brindar oportunidades a los ciudadanos. Como resultado, Aragón se posiciona estratégicamente para liderar el futuro del deporte en la comunidad.

Una vez expuestas las declaraciones de las asociaciones tocaba el **turno de los diferentes grupos políticos** que expusieron sus programas en orden según sorteo previo. **Mariano Soriano, actual Director General del Deporte y representante del Partido Socialista Obrero Español (PSOE)**, expuso los logros y las propuestas de su partido en el ámbito deportivo. Soriano destacó la aprobación de la ley de política deportiva, el fomento del deporte como acción social de primer orden y la mejora de la tecnificación. Además, presentó iniciativas para impulsar el deporte escolar y promover un estilo de vida activo y saludable.

Marga Deyá, representante de Izquierda Unida (IU), puso énfasis en la promoción del deporte base, la inclusión social y el apoyo a los deportes minoritarios. Deyá subrayó la importancia de revisar y actualizar las subvenciones federativas, así como la creación de un plan de infraestructuras y un programa de investigación para garantizar instalaciones deportivas de calidad.

Félix Brocate, representante del Partido Popular (PP), presentó alternativas concretas para impulsar el deporte en Aragón, como la firma de convenios para cada federación, el aumento de la financiación y la creación de una ley de profesionalidad y voluntariado deportivo.

Roque Vicente, en representación del Partido Aragonés (PAR), resaltó la importancia

de la inversión en el deporte y su impacto social. Vicente abogó por simplificar la burocracia, crear un organismo autónomo para agilizar los procesos administrativos y reducir la brecha entre el deporte urbano y rural.

Guillermo Lázaro, en representación de Podemos, enfatizó el deporte como un derecho social y presentó propuestas para garantizar una financiación adecuada, promover instalaciones deportivas a través de alianzas público-privadas y fomentar la igualdad, con un programa de igualdad e inclusión social.

A estas exposiciones se le sumó un entretenido tiempo de **preguntas del público** entre ellas, el futuro del Parque Deportivo Ebro, de la Medicina del Deporte, el Deporte para mayores y la fuga de cerebros y deportistas de alto nivel, un chat muy activo que sin duda trajo respuestas y debate interesantes.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/la-jornada-el-futuro-de-las-politicas-deportivas-de-aragon-reune-a-destacados-lideres-del-ambito-deportivo?elem=299539>